



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Nº189.-Arrecife de Lanzarote 25 de Diciembre de 1956.-Redacción y Administración: Hermanos Zerolo, 7.—Apartado, 32 V

NAVIDAD

Natividad en Belén:

Luz de gracia y de verdad en el Verbo hecho carne. Y la callada tiniebla noctámbula y la rutilante claridad diurna, se hacen luz y canto. Coros y llamas celestiales claman concordia; mientras pastores iluminados por sonoras claridades, regalan su eco vibrante de admirables armonías y de promesas angélicas de rotunda paz recogidas en ráfagas del Eterno. Y fué algo así, junto al regazo de María y la santa custodia de José, como la Navidad se nos abrió fecunda.

... y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad"... ¿Y a quién falta la voluntad, Dios nuestro? .

Nos parece poder afirmar categóricamente que sobran aptitudes de bondad en todos y cada uno de nosotros. Pero el hombre, obcecado y confuso, no quiere buscarte. Y nos quedamos, suicidas, en el vericuetto de nuestras torcidas alegrías mundanales. Y dejamos que luz artificial engañosa, tiñan placeres que al instante se oscurecen en llantos de la conciencia, en trepidante crujir de dientes de estos cuerpos en derrota. Y Tú, Jesús Niño, diciéndonos desde que naciste: "Venid a Mí y Yo os consolaré".

Pero con inusitada vertiginosidad, parecen estar transformándose estos vahos del lamento en aromas que se expanden queriendo satisfacerte. La firmeza de tus palabras divinas van calando interiormente en esta humanidad, doliente por olvidarte. Y escuchamos desde abajo nuestra voz abiertamente cantarte con silenciosos fuegos de artificio, en oraciones de acción, de razón y sentimiento: "Gloria a Dios en las alturas". Y con profundo amor implorante pedirte: "Y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad".

Sigue con nosotros, Jesús. Sigue bañándonos en Tu Fuente Eucarística ilimitadamente fecunda...

Navidad en Belén: "Y el Verbo se hizo carne y habita entre nosotros".

ABEL CABRERA DIAZ

Aprobada la ley de Redamamiento de Aguas de CANARIAS

Las Cortes Españolas, en sesión plenaria celebrada el jueves, aprobaron por unanimidad la Ley sobre heredamiento de aguas en Canarias, después de ser defendido el dictamen por el procurador en Cortes y presidente de la Mancomunidad Provincial de Cabildos don Matías Vega Guerra.

Emisora de Radio Nacional en Tenerife

Están siendo ultimados en Santa Cruz de Tenerife los trabajos para la instalación de una emisora filial de Radio Nacional de España, cuyo funcionamiento ha sido autorizado ya por orden ministerial publicada en el B. O. del Estado.

Dos equipos ir gieseos invitan al Real Madrid a jugar en las islas Británicas

LONDRES.—El equipo Manchester United, actual campeón de Primera División inglesa, se ha dirigido al Real Madrid con objeto de que el conjunto español se desplace a finales de febrero a la ciudad de que es titular dicho conjunto, a fin de inaugurar el nuevo sistema de alumbrado del campo de fútbol.

En idéntico sentido se ha dirigido el Chelsea, Club que desea aprovechar el desplazamiento del equipo español a Inglaterra, y la contestación ha sido que todo queda supeditado a la marcha del R. Madrid en el torneo europeo.

Descubrimiento de un nuevo carburante Aumentará la potencia de los aviones del futuro

BOSTON (EE. UU.). — El almirante Arleigh A. Burke ha indicado que se ha descubierto un nuevo carburante químico que incrementará en un 40 por 100 la potencia de los aviones y proyectiles dirigidos del futuro. También indicó Burke que había sido descubierto un nuevo tipo de explosivo que aumenta en un 25 por 100 los efectos de la explosión, fórmula que incrementará en un 50 por 100 la energía y efectividad de las minas y torpedos.

Sube el precio de las cerillas en la Península

Por una orden del Ministerio de Hacienda, están en vigor nuevos precios de las cajas de cerillas en la Península. Las que se vendían a 25 céntimos cuestan ahora 30, y el precio de las de 0'35 se eleva a 0'50.

Un capricho del ex-rey Faruk

ROMA.—El ex-rey de Egipto Faruk, ha pedido al director de orquesta Jimmy Walter, por intermedio de su secretario, el antiguo actor francés Lucien Gallas, una pieza de "Rock and Roll"—el nuevo ritmo que ha hecho furor en Estados Unidos, Inglaterra y Francia—"que le ayude a hacer gimnasia para adelgazar".

¡felices Pascuas!

Pruebas de la primera locomotora eléctrica construída en España Alcanzará una velocidad de 125 kilómetros por hora y su coste asciende a 14 millones de pesetas

BILBAO.—En la General Eléctrica de Galindo se han efectuado pruebas de la primera locomotora eléctrica construída en España con material nacional.

La máquina pertenece a una serie de sesenta que tiene encargadas dicha Empresa por la Renfe, a fin de modernizar los

ferrocarriles españoles, y, por otro lado, es gemela de la que alcanzó una velocidad de 331 kilómetros por hora en Francia. Pesa 120 toneladas y tiene una potencia de 32.000 caballos. La velocidad máxima que alcanzará en España será de 125 kilómetros por hora y su coste asciende a los 15 millones de pesetas.

VIDA INSULAR

LUZ Y TELEFONO

Por fin Arrecife dispone de fluido eléctrico permanente. Entre las numerosas ventajas que ello ha de representar para nuestra ciudad, hemos de señalar un aspecto íntimamente relacionado con ese importantísimo medio de comunicación que es el teléfono.

Últimamente, la Compañía Telefónica Nacional ha introducido diversas mejoras en sus servicios de la población, tales como un considerable aumento en el número de aparatos, creación de un nuevo cuadro en la Central, ampliación de su horario de trabajo con el exterior, etc.

Aunque no oficialmente sabemos que la Compañía ha abrigado siempre los mejores propósitos respecto a la instalación del teléfono semiautomático en Arrecife en cuanto fuese suministrada la corriente eléctrica con carácter de ininterupción.

Creemos, pues, llegado el momento de que, por quien corresponda, se haga saber a la Telefónica tan significativo e importante detalle, a los efectos consiguientes. De paso podría solicitarse también el establecimiento de la doble línea con el exterior, que tantos beneficios habría de reportar a nuestra industria y comercio, así como la ampliación, por lo menos hasta las 12 de la noche, de su horario de servicios con el resto del Archipiélago y Península, teniendo en cuenta nuestro irreductible carácter de insularidad.

Conociendo el interés y buena disposición de la Compañía en relación con estas posibles mejoras, a nosotros nos corresponde ahora «mover» el asunto para intentar lograr la producción de unos beneficios de los que tan necesitada está Lanzarote desde hace muchos años.

GUIOTO

Grupos de súbditos suizos llegarán semanalmente a Lanzarote desde Enero a Mayo

Por primera vez se incluirá a la Graciosa en nuestras rutas turísticas

Días pasados visitó Lanzarote M. Maurice Regnier representante de la Agencia de Viajes suiza «Aeromaritime», que debidamente autorizada por la Federación Helvética de Agencias de Viaje y en colaboración con la Compañía «Air Atlas Maroc» proyecta la realización de circuitos turísticos semanales a Canarias desde enero a mayo de 1957. Los expedicionarios llegarán procedentes de Suiza, vía Casablanca.

En conversaciones sostenidas por monsieur Regnier con el gerente del Parador Nacional de Arrecife, señor Juárez, han quedado ultimados todos los detalles referentes a estos viajes, por lo que respec-

Desmentidos los rumores de naufragio del yate extranjero «Vaiger»

Últimamente habían circulado por Arrecife insistentes rumores sobre el posible naufragio del yate belga «Vaiger», tripulado por el matrimonio Lauwers y su hijo Paskal, que como se recordará permaneció más de dos meses fondeado en nuestra bahía.

El texto de un anuncio que transcribimos, aparecido en el diario «La Tarde», hace suponer, no sin fundamento, que el tal naufragio no se ha producido y que la referida familia belga continúa en Santa Cruz de La Palma, puerto al que se dirigió desde Arrecife. El anuncio dice así: «Yate velero, de teca, se vende. Tipo balandra noruega, 10x3x1'65; construcción inglesa de 1951. Dirigirse a M. Lauwers, lista de Correos, Santa Cruz de La Palma (Canarias).»

ta a Lanzarote, esperándose la llegada de la primera expedición, de no surgir algún inconveniente, el próximo día 3 de enero.

Como novedad se estudia la posible inclusión de la ruta turística de La Graciosa en el programa de estancia de los viajeros, a cuyo efecto éstos se trasladarán a la pequeña isla por vía marítima, a primera hora, para regresar por la noche. En La Graciosa almorzarán, efectuando una excursión, a camello, a la playa de las Conchas, uno de los centros turísticos del Archipiélago de mayor encanto, atractivo y originalidad.

Corresponsal informativo de «Diario de Las Palmas»

Hemos recibido una atenta comunicación de D. Agustín de la Hoz Betancort, en la que nos da cuenta de haber tomado posesión de su cargo de corresponsal informativo de «Diario de Las Palmas» en Lanzarote.

Deseamos al destacado escritor toda clase de éxitos en su nuevo cargo.

SE NECESITA

dependiente de mostrador, con conocimientos del ramo de ferretería
INFORMES: Sucesores de Manuel de la Cruz - Hermanos Zerola, 9

Pavimentación de las calles Miguel Primo de Rivera, José Betancort y otras

Como continuación del plan de pavimentación de calles iniciado por el Excmo. Ayuntamiento de esta capital, se está procediendo ahora al arreglo de las llamadas Miguel Primo de Rivera, José Betancort, Liebre, Resguardo y parte de la Academia. Todas ellas serán dotadas de pavimento de betún asfáltico y aceras nuevas.

En total son treinta y cinco las calles de Arrecife afectadas por estas reformas, cuyo coste ha sido sufragado por el Ayuntamiento y Gobierno civil, con la cooperación económica, también, de los vecinos.

MULTAS MUNICIPALES

Relación numérica de las multas impuestas por la Alcaldía de Arrecife, desde el día 1 al 30 del pasado mes de noviembre de 1956.

Por infracción del Código de Circulación, 5; por infracción de las Ordenanzas Municipales 4; por desobediencia a las Ordenes de la Alcaldía, 4; por escándalo en la vía pública, 16; por faltar a la Escuela, 4. Total, 33.

El Alcalde

Lea ANTENA

NUEVAS INVESTIGACIONES MINERAS EN TINECHEYDE ENSAYOS SOBRE POSIBLE FUSION DE METALES Y CONTROLES EN LA EBULLICION Y EVAPORACION DE AGUAS

Dentro del plan de investigaciones mineras que se viene desarrollando en Lanzarote por los concesionarios de la empresa «Timanfaya», se prevé para esta semana la realización de diversos trabajos concretados en los siguientes aspectos: 1.º Pruebas y controles sobre evaporación y ebullición de aguas, utilizando una nueva instalación, movida por la energía calorífica natural, y experimentos iniciales de fusión de los metales que pudieran obtenerse por tratamiento de zafra volcánicas.

Estos trabajos se realizarán bajo la dirección del químico de la empresa señor Calahorra.

COLABORADORES DE «ANTENA»

ESTAN CON NOSOTROS

Por OSWALDO DELGADO SCHWARTZ

Querido amigo:

Cuando me dijeron el domingo que habías ido a ver por última vez en este mundo a tu padre, en la Gloria estará esperándonos, pensé telegrafarte para unirme—atenuándolo con el sincero cariño que te profeso—a tu insoportable dolor, que sabemos te desgarraba física y moralmente las más sensibles fibras y los más anímicos centros. Sin haberse localizado, los sentidos, existen.

Ayer acompañé a Damián hasta dirigirse a tu casa. También yo quería verte, mas, no pude. Sigo queriendo verte y sigo sin poder hacerlo. Por eso, quiero escribirte —láudano sentimental, poderoso remedio espiritual—pues de tu DOLOR de ahora, querido amigo, por designio del Dios omnipotente, estoy muy experimentado: Desgarradora experiencia, terrible realidad, insospechada adaptación e infinita dulzura.

Sé, querido amigo, del duelo fantasmagórico que sostienes entre la crudeza del hecho y la esperanza del daseo.

Sé, querido amigo, del definitivo adiós y de la tranquilidad del pensar reviviendo cada segundo del pasado.

Sé, querido amigo, de la transformación del natural dolor agudísimo actual en la más deliciosa caricia con que siempre recordaras te obsequiaba tu padre.

Sé, querido amigo, de la sonrisa que no debe faltarte porque tendrás siempre—sí, siempre—a tus seres queridos fallecidos tan cerca de ti como nos tienes a nosotros.

Conozco, querido amigo, la más maravillosa verdad: Que todo lo que es verdaderamente nuestro lo sigue siendo siempre; por eso tu padre, como el mío, querido amigo, no estarán ENTRE nosotros, pero están CON nosotros.

Te abraza

P. D. He escrito a máquina al temblar mi mano cuando me dictaba estas líneas. Sólo pretenden, lo que no haría falta, levantar tu espíritu y «estar» CONTIGO.

Madrid, diciembre de 1956

CASINO DE ARRECIFE

BAR —RESTAURANTE

Se hace saber a los Sres. socios que hasta el próximo día 28 se reservan mesas para la CENA DE NOCHEVIEJA, en el bar o conserjería de la Sociedad.

Se ruega asimismo la mayor anticipación en estas reservas, para evitar entorpecimientos a última hora.

Arrecife, 18 de diciembre de 1956

LA COMISION ENCARGADA

EL AÑO MUERE

Por AURELIANO MONTERO SANCHEZ

¡Diciembre, diciembre...!

El año termina,

el año se va,

cual viejo decrepito que, al peso del tiempo, caduco y maltrecho, su fin ve llegar.

Pronto las campanas

por él doblarán...

¡Cuán bellas quimeras con él morirán!

—o—

¡Es triste que el tiempo se marche y no vuelva!

Como él, nuestras vidas

a extinguirse irán;

y las ilusiones que ayer alentamos,

al paso del tiempo

se marchitarán.

—o—

Tal vez, con los nuevos

años, vueivan otras

nuevas ilusiones a fructificar;

mas las ilusiones con que ayer soñamos

y el tiempo llevase,

¡jamás volverán!

—o—

Mas no desmayemos

porque el año muera,

ni sintamos pena si el tiempo se va.

Que es ley de la vida,

y siempre ha de ser,

que, lo que ahora nace, después morirá...

Donde haya alborada

habrá anochecer,

como donde hay vida la muerte estará.

—o—

Junto al fruto dulce

se hallará lo amargo.

Junto al bien, el mal.

En el placer mismo, dolor sentiremos;

y en la propia risa

el llanto estará,

igual que hay espinas dentro del rosal.

—o—

Si unas ilusiones

mueren con el tiempo,

siempre habrá una meta para un nuevo afán.

Más aspiraciones

buscará la mente,

y un móvil la vida de nuevo hallará.

—o—

Seguir adelante

es nuestro destino...

Seguir adelante, sin mirar atrás.

Hacer caso omiso

de lo recorrido,

para no volvernos estatua de sal.

—o—

Si el año al morir se lleva en su vida

girones de nuestro

pobre ser mortal,

nuestra alma, la esencia de Dios recibida,

siempre ha de movernos a Creer y Esperar.

(Pasa a quinta página)

MAYO - MISTOL

BURBUJAS DE LA SEMANA

Por GUITO

Buzón del Comunicante

Acera intransitable

Una señora anciana se acerca a nuestra Redacción para decirnos que cuando días pasados transitaba por una de las aceras de la calle principal—concretamente la situada después del edificio de dicha calle marcado con el número 40—sufrió una caída que, por fortuna, sólo le produjo una distensión muscular.

Hemos examinado esa zona de acera y, francamente, se encuentra en desastroso estado ¿No podría ser sometido a arreglo teniendo en cuenta lo céntrico de su situación?

Un buen trabajo fotográfico de Manuel Reguera

CON motivo de la visita a nuestra isla de un grupo de turistas suizos, visita que ha tenido amplio eco en la Prensa nacional, el popular fotógrafo Manuel Reguera hizo un completo reportaje gráfico sobre la estancia de estos turistas en Lanzarote. La Agencia Cifra de Madrid incluyó en sus servicios de Prensa dos de estas fotografías, una de las cuales publicó el diario madrileño ABC.

Manuel Reguera, ahora, ha recibido numerosas peticiones de reproducciones de este trabajo, desde Madrid, Tenerife, Las Palmas, e incluso, hasta de Lisboa.

Felicitaciones de Navidad

Acusamos recibo y agradecemos las felicitaciones de Navidad que nos envían: Don Bruno Angel Alonso Sánchez, administrador del diario «Falange» y «Hoja del Lunes», de Las Palmas; don Fernando Capdevila Galés, representante en Canarias de «Hijos de Gabriel Juliá»; señora viuda de César Cabrera García, Agencia de Tránsitos y Consignaciones; Grupo Sindical de Transportes de Lanzarote; don Carmelo Pérez Ramírez, miembro de la Delegación Insular de Fútbol; don Ricardo Casanova Alonso, gerente del Tucacas Beach Club de Venezuela; don Manuel Merañón Grande, redactor jefe de la Agencia Cifra, de Madrid; don Félix Poggio Lorenzo, director de «Diario de Avisos», de Santa Cruz de La Palma; don Víctor Zurita Soler, director del diario «La Tarde»; don Francisco Medina Martín, administrador del diario «La Tarde»; don Alvaro Castañeda González, redactor de «Aire Libre» y corresponsal del diario «Marca» en Tenerife; don Antonio Morales Méndez, comerciante de Arrecife; don Marcelino de Páiz García, médico puericultor del Estado y Delegado Insular de Fútbol; don Esteban Armas García, presidente del Cebildo Insular de Lanzarote; señorita Natalia Sosa Ayala, colaboradora de ANTENA; don Aureliano Montero Sánchez, director de la Prisión Insular; don José Juárez Sánchez-Herrera, administrador-gerente del Parador Insular de Arrecife; don Manuel Pérez de la Barreda, Delegado Regional del Instituto Social de la Marina; doctor Limiñana López, director de la Leprosaría Regional de Canarias; don Antonio Sánchez Alamo, jefe de propaganda de Philips Ibérica en Canarias; don Armando de Sousa, de Oporto.

ALMANAQUES.—Agradecemos los envíos de almanaques que nos hacen: don Francisco Guadalupe Ayala, almacén de Ultramarinos, y señora viuda de César Cabrera García, Agencia de Aduanas.

CARNET SOCIAL

OTROS VIAJEROS.—Llegó de Granada don Manuel Medina Voltes.

—Regresaron de Madrid don José Díaz Santana y don Luciano González Gutiérrez.

—Regresó a Las Palmas la Delegada Provincial de la Sección Femenina, señorita Blanca Naranjo Hermsilla.

—También regresaron de Las Palmas don Guillermo Toledo Duchemín, don José Domingo Rodríguez, don Tomás Toledo Suárez, don Antonio Morales Méndez, don Valentín González, doña Eugenia Rocha, viuda de Bethencourt y don Manuel López Guerra.

—Para pasar en Lanzarote las fiestas de Navidad han llegado de Las Palmas las siguientes señoritas y niñas estudiantes: Carmencita Ferrer, María Inés Márquez, María Elena Aguilar, Gloria Rosa Fiestas, María Ramírez, Rosa María y María Luz Armas, Luisa María, María Isabel y Natalia López, María Cruz Ramírez, Carmen Rosa Lorenzo y María Pilar Matallana.

PROXIMA BODA.—Próximamente contraerá matrimonio en esta ciudad con la señorita Rosario Torres Rojas, don Nicolás Toledo Rodríguez.

OPERADOS.—Por el doctor don Marcelino de Páiz García ha sido sometido a intervención quirúrgica, su hijo don Marcelino de Páiz Suárez.

DESTINO.—Ha tomado posesión de su nuevo cargo de director de la sucursal del Banco Hispano Americano, en la Villa de Teror, nuestro estimado colaborador don Manuel López Benítez.

NECROLOGICAS

Profunda y general impresión ha producido en Lanzarote el fallecimiento del coronel retirado de Infantería don Ildefonso Valls de la Torre, de 69 años de edad.

Ya con anterioridad ANTE-NA se había ocupado de destacar y enaltecer las virtudes que adornaban a este anciano e ilustre militar, cuya vida dedicó por entero al cariño de su familia, de su carrera y de su tierra adoptiva, Lanzarote. Son muchísimas las perso-

nas, de todas las clases sociales y credos políticos, que en nuestra isla vivirán eternamente agradecidos al buen don Ildefonso, ejemplo de honradez, rectitud, sana bondad y virtudes cristianas.

El señor Valls de la Torre, aunque nacido en Porcuna (Jaén) vino a Arrecife en 1914. Seis años permaneció en la campaña de Marruecos, siendo el organizador del actual Batallón de Infantería, pasando más tarde a ocupar los cargos de Comandante Militar de la isla y juez-instructor. Con anterioridad había sido alcalde de Arrecife y era también socio de honor del Casino Principal. Estaba en posesión de la Gran Cruz y Placa de San Herenegildo.

Su entierro, celebrado a mediodía del sábado, constituyó una impresionante manifestación de duelo y su cadáver fué llevado a hombros de sus muchos amigos y compañeros de Arma.

ANTENA, al registrar con profundo dolor la pérdida de este hijo ilustre de Lanzarote, ruega a sus lectores, una oración por el eterno descanso de su alma que ha de ser, no lo dudamos, una de las elegidas por el Todopoderoso para gozar de la dicha de la bienaventuranza eterna. Descanse en paz.

Cine «DIAZ PEREZ



Mulatito

Jueves, estreno

MISTOL

Bar - Restaurante «JANUBIO»

CENA DE NOCHEVIEJA

MINUTA

- Consomé Janubio
- Emparedados de mero con jamón
- Pollo en pepitoria
- Flan, macedonia de frutas y vino
- Precio del cubierto: 60 pesetas

NOTA: Para reserva de mesas llame al teléfono 134. Se ruega efectuar estas reservas con la debida antelación, por ser limitado el número de plazas.

¿CUANDO? ¿Por qué entonces...? (deportivas)

¿Cuándo se accederá a que nuestra Delegación Insular de Fútbol se denomine y pueda actuar abiertamente como Delegación Insular de Deportes?

¿Por qué entonces no se llamó y actuó como Delegación Insular del Consumo del Arroz la Delegación Insular de Abastecimientos?

—o—

¿Cuándo daremos a nuestros niños un aro y un garabato, aconsejándoles su rodaje en los amplios parques infantiles de las llanadas lanzaroteñas, en lugar de...?

¿Por qué entonces no cantamos armónicamente en sustitución del desacorde vociferar?

—o—

¿Cuándo traeremos diez «carotas» que se lancen al mar o a la mar para demostrarnos concretamente que no es incompatible el hombre con los deportes marítimos?

¿Por qué entonces no tensamos el prematuro arco de nuestros cuerpos derruidos?

—o—

¿Cuándo habrá en la línea de portería del fútbol una cámara tomavistas junta a un juez de puerta, con fallo de gol o no gol irrevocable?

¿Por qué entonces no damos superior categoría a la máquina que al hombre?

—o—

¿Cuándo bajaremos un trillo que nos sirva de patín tras la falúa?

¿Por qué entonces no creemos que el arado pueda surcar los mares?

—o—

¿Cuándo cantarán las niñas saltando alegres, a la sogá?

¿Por qué entonces no apreciamos la inmensa poesía saltarina de la niñez, lastimosamente impedida por impropiedades procedentes de la actual desvergüenza del mundo?

—o—

¿Cuándo pescaremos y mariscaremos apaciblemente por las ricas costas de Lanzarote?

¿Por qué entonces no pescamos y mariscamos serenamente follones y mandrines?

—o—

¿Cuándo andaremos la llanada y a la montaña subiremos?

¿Por qué entonces no manifestar nuestra llaneza esencial, elevándonos sobre el bajo accidente cabezudo a que la inmoralidad nos condena?

—o—

¿Cuándo haremos gimnasia sueca... o española?

¿Por qué entonces nos hacemos los suecos, si como españoles sabemos que urge el obrar acorde con nuestra honrada intuición?

SAYAC

EL AÑO...

(Viene de página tercera)

Seamos, pues, estoicos, y no hayamos pena.

¡Vivir es soñar!

Sintámonos jóvenes, aunque seamos viejos.

Soñémosnos fuertes en nuestra endeblez y caducidad...

—o—

Y, en estos finales del año, forjemos otras ilusiones, para que, con ellas, la eterna Esperanza

vuelva en nuestras almas a fructificar.

¿Para qué afligirnos

por lo que ha de ser,

si lo que Dios dicta

nadie enmendará?

—o—

¡Que no enturbie nada

nuestros corazones...!

¡No sintamos pena si el año se va...!

El tiempo no tiene principio, ni acaba,

y, si en noche oscura paró la alborada,

después, tras las sombras,

la luz volverá.

¡Hasta la vid seca

vuelve a retoñar

y otra vez sabrosos racimos nos da!

—o—

Si esta vida es paso

para mejor vida que Dios nos dará,

en El ciegamente

hay que confiar.

—o—

Cantemos, por tanto, y el ánimo alcemos.

No conseguiremos

nada con llorar...

Y en esta postrera noche de Año Viejo,

con un bello gesto

de conformidad,

olvidando penas, llenemos las copas

y todos unidos el vino apuremos.

Bebed y brindad;

¡Si un año se muere,

otro año vendrá...!

Arrecife, diciembre de 1956

Por dos cajas de sardinas...

(Viene de sexta página)

indemnización de 50.000 mil pesetas a los herederos de la víctima.

Contra este fallo se ha presentado recurso ante el Tribunal Supremo por no haberse estimado ninguna atenuante, pues la defensa entiende que el procesado obró dentro de algunas circunstancias en legítima defensa, como pro

vocación por parte del ofendido, que dió golpes y patadas hasta derribar al suelo al encartado. También se invoca que la pena debió ser inferior en uno o dos grados.

El Ministerio fiscal se ha instruido del recurso.

El juicio se celebró en el pasado mes de septiembre.

PIDA

AGUA DE TEROR

MAYO - MISTOL

LOS REPORTAJES DE HOY

El tabaco ya no será tentación para los adolescentes Pulmones cancerosos van a ser proyectados en todas las escuelas inglesas

LONDRES.--Hasta ahora, ni las amonestaciones de las personas mayores, ni los castigos de los profesores y maestros, ni incluso alguna que otra paliza paterna, habían conseguido que los muchachos barbilampiños de 10 a 16 años, evitasen el fumar un cigarrillo a escondidas de un pasillo, de una esquina o de un lavabo. Incluso, el conocerse esta prohibición tenía un morboso atractivo. Atractivo que quien más o quien menos, hemos experimentado alguna vez.

La campaña contra el tabaco tomó un aire más solemne y formal en estos últimos años en los que se le ha querido emparentar —y emparentar bien— con toda esa familia todavía indefinida considerada como la causante y responsable de la más terrible enfermedad de nuestro siglo: el cáncer. No era la primera ofensiva que el tabaco sufría ni seguramente la última que sufrirá. Se le había achacado también diversas enfermedades,—de gravedad más o menos acusada— del corazón, de los pulmones, y hasta incluso del estómago.

Pero ahora, lo que ni las personas mayores, ni los maestros y profesores, ni incluso los médicos habían conseguido, parece haberlo alcanzado plenamente el cine. El experimento, desde luego, se ha dado en un círculo muy restringido, pero sus consecuencias han sido fulminantes.

Se trata de una película de vulgarización científica estrenada aquí en Londres bajo el título de «Uno cada dos mil» y en la que se reflejan las diferentes formas y los diferentes efectos — para que no haya duda alguna —

del cáncer de los pulmones producido por el tabaco. Un público escogido en gran parte entre los miembros de la profesión médica, componían los espectadores. Algunos periodistas y «mirones» complotaban las butacas del cine-club.

Pero lo bueno llegó cuando una de las escenas mostró la ablación de un pulmón enfermo, escena en la que también podía distinguirse con todo realismo el corazón palpitante del paciente que estaba siendo intervenido. Uno de los periodistas asistentes no pudo soportar la vista de esta escena y se desmayó en medio de la proyección. Aunque quizá inte viniesen también razones de tipo sentimental pues, al parecer, el operado era un colega norteamericano del periodista.

Pero, nuestro hombre no tiene de que avergonzarse, ya que, minutos después, el Secretario de la «British Ramperance Society», que ha producido esta película de corto metraje, contó a la concurrencia que cuando la misma fué proyectada en exclusividad en ciertas escuelas de medicina, numerosos espectadores, que por su profesión debían ya estar acostumbrados a tales espectáculos, se habían igualmente desmayado.

Pero aquí viene la moraleja de todo esto. La película no va a ser mostrada solamente a petición de las personas responsables, en las escuelas de Medicina o de enfermeras de los hospitales, sino que se ha tenido la ingeniosa idea de que también se proyecte en las clases superiores de las escuelas de muchachos para desanimarles ante la tentación o la envidia de fumar su primer cigarrillo.

Por dos cajas de sardinas mató al conductor de un camión

El homicida fué sentenciado a catorce años de reclusión menor y pago de 50.000 pesetas de indemnización

En Azuaga, localidad de la provincia de Badajoz, había instalado una pescadería José Fernández Grillo y su establecimiento fué único en el pueblo hasta 1951.

Con posterioridad se establecieron otros comerciantes para dedicarse al mismo negocio. Habitualmente llegaba a la localidad un camión para repartir su carga de pescado. Y ante la plaza de abastos se procedía al sorteo de las cajas entre todos los pescaderos solicitantes.

El 30 de julio de 1954, al llegar el vehículo, José se acercó al conductor, Fidel Vera Soria, y le pidió:

—Entrégame dos cajas de sardinas, pues yo no tengo que esperar al sorteo, ya que ayer tampoco se hizo sorteo y cada uno se llevó lo que quiso y a mí me dejaron con una sola caja.

A esta pretensión el conductor dió la siguiente respuesta:

—Nadie puede tocar estas cajas. Hay que sortearlas por lotes, como se ha hecho siempre.

—¡Ayer yo no pude servir a mi clientela!

SE ENTABLA FUERTE DISCUSION

Estas frases dieron lugar a una fuerte discusión en presencia de los res-

tantes pescaderos. José comenzó a gesticular con bruscos ademanes y dió un manotazo en el hombro de Fidel, y éste le dijo que se abstuviera de golpearle. Sin embargo, prosiguió la disputa, intentando José tirar de una de las cajas para llevársela. Se opuso a ello el conductor y dió unos golpes al pescadero, que le hicieron caer al suelo. Este se levantó y esgrimió una navaja que llevaba por necesidad de su oficio y que abierta tenía una longitud de 18 centímetros, siendo la hoja puntiaguda. La manejó a modo de puntilla y le dió un único golpe a Fidel, causándole una herida penetrante ai nivel del tercio inferior de la región esternal que le atravesó el borde derecho del corazón y le originó, tres horas después, la muerte, en la clínica donde había sido llevado.

PENAS DICTADAS CONTRA EL HOMICIDA

Estos son los hechos sintetizados que motivaron el proceso del pescadero y cuyo juicio fué celebrado en la Audiencia Provincial de Badajoz. La sentencia condenó a José por homicidio, sin circunstancias modificativas, a la pena de catorce años, ocho meses y un día de reclusión menor y a pagar la

(Pasa a quinta página)

FABRICA DE MOSAICOS "EL CARMEN"

Mosaicos hidráulicos, mármoles y granitos. Decoración en yeso y piedra artificial. Baldosas de cemento. Tuberías de cemento en todos diámetros, piletas, depósitos agua, frezaderos, etc. etc.

Pedidos a DIAZ Y LORENZO, Sda. Ltda.

León y Castillo, 1 - Teléfono, 109

Plaza de las Palmas, 2 - Teléfono, 165

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Hoy, Torrelavega y Arrecife en encuentro pro Campaña de Navidad

Miguel, el fino interior lanzaroteño, reforzará a los amarillos

HOY martes, a las 4 de la tarde, se celebrará en el estadio de esta capital un encuentro de fútbol entre los clubs ya citados, organizado por la Delegación Insular, a beneficio de la Campaña de Navidad y Reyes

Este partido ha despertado gran expectación, pues si bien el Torrelavega obtuvo el domingo un brillante y claro triunfo sobre el Arrecife (5-0) calzándose el título de campeón del torneo relámpago, el martes las fuerzas quedarán muy igualadas, ya que se presenta como novedad la inclusión de Miguel el fino interior lanzaroteño del Unión Atlético de Las Palmas,

DONANTES PARA LA NAVIDAD DE LOS HUMILDES.

Relación de los donativos recibidos en el Excmo. Ayuntamiento de Arrecife para la campaña de Navidad y Reyes del presente año:

Circo Norteamericano, 500 pesetas; Hielo y Combustible, S. A., 200; Betancort y Coll, S. A., 200; Harinera Lanzaroteña, 500; Circulo Mercantil, 880; don Alfonso Valls Díaz, 25; don Pedro Medina Armas, 50; don Ildefonso Valls q. e. p. d. 50; don Demetrio Guisado Blazquez, don Vicente Alejandro Caro, 10; don Abelardo Fernández Fuentes, 25; don José María Barreto Feo, 25; don Domingo Pérez García, 25; doña Severa Páez Fernández, 500; don Félix Cabrera Robayna, 50; don Félix y don José Luis Bethencourt, 50; don Enrique Díaz Camero, 30; don Basilio Guadalupe Ayala, 5; don Manuel Seijas Valenciano, 25; don Luis Fajardo Hernández, 50; don Marcos González González, 25; don Pedro Martín Gopar, 50; don Cristóbal León Gutiérrez, 100; don Agustín Pérez García, 25; don Tomás de la Torre Cabrera, 12'50; don Juan González Núñez, 12'0; don Nicolás Toledo Cabrera, 25; don Domingo Ramírez Ferrera, 100; doña Matilde Cabrera Betancort, 5; don Gregorio Cruz Martín, 25; don Nicolás Martín Cabrera, 200; señorita Rogelia Martín Cabrera, 25; don Vicente Panasco García, 5; don Rafael González Negrín, 25; Francisca Luzardo Reverón, 25; don Francisco Ramos de León, 50. Suma y sigue 3 935,00.
Arrecife, 22 de diciembre de 1956.

en las filas amarillas, hecho éste que, unido al fin benéfico del encuentro, hará acudir a gran número de aficionados a nuestro primer campo de deportes.

Miguel, a quien tanto ha elogiado últimamente la prensa de Las Palmas, se ha ofrecido desinteresadamente para actuar en este partido, ante de su regreso, el viernes, a la capital de la provincia.

Velada navideña en el Salón 'Díaz Pérez'

La función de teatro del pasado domingo armonizó la saludable alegría de unas cuerdas y unas voces pulsadas por un cuarteto local, con la ejemplar llaneza de unas palabras vividas, y la infantil actuación, plena de variedad y gracia, de un grupo de niñas.

Felicitemos al público asistente por sus expresiones de sincero agrado y a cuantos, tras el telón, contribuyeron al éxito sin derrota de esta fiestita simpática.

CRITICON

Pérdidas

DE UN ANILLO Y ZARCILLOS en el trayecto Instituto calle Castro. Se gratificará a quien los entregue en esta Recacción.

—o—

DE UN MONEDERO DE SEÑORA conteniendo MIL pesetas y varias facturas. También se gratificará a quien lo entregue en esta Redacción

—o—

DE UNA RUEDA DE COCHE con llanta, cubierta y neumático. Solamente interesa la devolución de la llanta en el comercio Guerra. Arrecife.

—o—

DE UNAS GAFAS GRADUADAS color beig. Se ruega su devolución en el estanco Suárez.

La Agencia Cifra otorga otro premio a su corresponsal en Lanzarote

La Agencia informativa Cifra acaba de conceder un nuevo premio, por la información de más sabor periodístico de las recibidas por dicha Agencia en el mes de noviembre, (referente a los travesuras realizadas por un gatito gris en el escaparate de un establecimiento comercial de esta ciudad), a su corresponsal de Arrecife y director de 'AN'ENA", Guillermo Topham Diaz, "Guito".

Con éste son siete los premios otorgados a Guillermo Topham por la referida Agencia, colocándole en vanguardia de los periodistas españoles de Cifra galardonados.

El «Capitán Mayor» desembarcó un fogonero enfermo

En la tarde de ayer lunes entró en este puerto el mercante español «Capitán Mayor» para desembarcar al fogonero Lisardo Pillado Muñiz, natural de Villagarcía de Arosa, que enfermó a bordo repentinamente cuando el buque realizaba operaciones en la rada de Sidi-Ifni.

En una ambulancia militar el enfermo fué conducido al Hospital Insular.

LIGA JUVENIL

SEGUNDA JORNADA Imperial, 1-Graduada, 1 San Fernando, 2-Lomo, 1 Ciclón, 1-Vega, 2

CLASIFICACION

Graduada	3 puntos
San Fernando	3 »
Lomo	2 »
Imperial	2 »
Vega	2 »
Ciclón	0 »

Para hoy están señalados los siguientes encuentros: A las 11'30 San Fernando-Ciclón; a las 3 Imperial-Lomo, y a las 4 Graduada-Vega.

SOLARES

se venden en Tahiche Chico Informes, Coronel Bens, 27 ARRECIFE

ESPECTACULOS

CINES

«ATLANTIDA»

Martes 4'30 7'15 y 10'15 NO-DO «A». La coproducción franco-italiana

VUELVEN LOS MOSQUETEROS (EN COLOR)

por George Marchal, Ivone Sanson y Gino Cervi. Duelos a espada, intrigas a muerte, amores y aventuras excitantes. La novela de Dumas que a deleitado a varias generaciones (Todos los públicos)

Sábado a las 10'15

«Imágenes». «Sobre la pantalla gigante «Miracle Mirror» inauguración del sistema CINEMASCOPE

con la maravillosa producción americana

LA AMADA DE JUPITER

(Copia por TECHNICOLOR) por Esther Williams, Howard Keel y George Sanders—Una divertida opereta, ambientada en los días en que Aníbal y sus bárbaros llegan a las murallas imperiales — PRECIOS ESPECIALES (Autorizada mayores)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7'15 y 10'15 NO-DO «B». Gran estreno 90 FUI ESPIA AMERICANA

por Ann Dvorak y Gene Evans. Sensacional relato filmico de uno de los apasionantes episodios de la invasión japonesa en Filipinas (Todos los públicos)

Jueves 7'15 y 10'15

NO-DO «B» Estreno del film italiano

MULATITO

Reaparición de Angelo el inolvidable intérprete de «Angelito Negro»—Una película humana, emotiva, de constante acción y ternura—Según la ley, su padre era aquel hombre que pretendía matarle! (Autorizada mayores)

Batallón de Infantería Lanzarote núm. LIV

Por el presente se saca a concurso la adquisición del fiemp del ganado existente en este Batallón durante el próximo año 1957.

Los señores a quienes pueda interesar deberán pasar por la Mayoría del Cuerpo, donde se les facilitará las condiciones y detalles que deseen, hasta el día 31 del actual.

Arrecife, diciembre de 1956 El Comandante Mayor

CUMBRE

== COSAS DE LA VIDA ==

LA MAYOR TIENDA DEL MUNDO

Tiene oficina de Correos, parque zoológico y restaurante con cabida para 1.200 personas

MINNEAPOLIS. — Ha sido inaugurada en esta ciudad la tienda que puede considerarse como la mayor del mundo. Su coste asciende a unos setecientos millones de pesetas. En su interior se albergan unas setenta tiendas departamentales. Tiene aparcadero para cobijar a siete mil automóviles. Entre otras dependencias cuen-

ta con un Banco, una Oficina Postal de Correos, un restaurante para 1.200 personas y un parque zoológico, en miniatura, donde pueden pasar su tiempo los niños, mientras los padres efectúan compras. Se calcula que esta tienda podrá atender a unas veinticinco mil personas diariamente.

Cambia de funeraria porque los coches de la nueva son más cómodos

ELDA. — Un señor de esta localidad, que lleva muchos años suscrito a una sociedad de pompas fúnebres, se ha dado de baja y de alta en otra, por estimar que los coches de esta última son más cómodos que los de la primera.

Cuando un empleado de ésta le anunció que se proyectaba adquirir coches aún más confortables que los de la nueva sociedad, el futuro difunto prometió que llegado ese caso, volvería a cambiarse de sociedad.

Periodista de suerte

PARIS. — Olga Deterding, de 29 años, que posee una fortuna personal valorada en unos trescientos millones de pesetas y que heredará otra fortuna de unos mil millones de

pesetas, se ha prometido en matrimonio con el periodista francés Henry «Sandy» Bertrand, que trabajaba en la edición francesa de una revista internacional.

Trágico fin en un juego de niños

LONDRES. — Clarence Navanagh de nueve años jugaba a los «cow-boys» con amiguitos de la misma edad que la suya cuando uno de ellos, armado de un revólver, le disparó

matándole en el acto. El pequeño que dió muerte a Clarence esgrimía el revólver de su padre que cogió para jugar ignorando totalmente que pudiera estar cargado.

Rincón de Humor

UNICO

Un joven penetra en una papelería y pregunta: —¿Tiene usted tarjetas con la inscripción «A mi solo y único amor»?

—Sí, señor. Aquí tiene usted.

Y el comerciante le entrega una.

—No—dice el joven—; deme usted doce.

DEDICATORIA

Se cuenta que en cierta ocasión el escritor francés André Gide vendió en pública subasta una parte de su biblioteca. Algunos escritores se quedaron asombrados al enterarse de que libros dedicados por ellos a Gide habían sido vendidos en la subasta con dedicatoria y todo.

Poco tiempo después, Henri de Regnier publicó una novela, y se la envió, como de costumbre, a Gide; pero con la siguiente dedicatoria.

«A André Gide, esta modestísima aportación a su próxima subasta».

ES CIERTO

Al subir a un avión el viajero dice:

—¿Me hace el favor del paracaídas?

—No damos paracaídas a los viajeros.

—Pues es absurdo. En los barcos dan salvavidas, y hay mucha gente que sabe nadar. Y aquí no dan paracaídas, no habiendo nadie que sepa volar.

TRAMPA

Un asiduo concurrente a las carreras de caballos tiene la costumbre de apostar siempre al caballo que lleva el número 1.

—¿Ganas mucho dinero con ese sistema? — le pregunta un amigo.

—Pierdo constantemente porque hacen trampas. Numeran los caballos en orden riguroso, y luego los van mezclando y llegan sin orden alguno.

CARESTIA

Un ciudadano entra en una frutería con ánimo de comprar el postre, y empieza a asustarse al ver los precios marcados en las diversas pizarras.

Retrocede hacia la salida sin comprar, pero de pronto vuelve y deja un duro sobre el mostrador.

—¿Qué es esto caballero?—pregunta el dueño.

—Cinco pesetas. Es que al salir he pisado una naranja sin querer.

VELOCIDAD

—Van a noventa por hora.

—¿Los automóviles?

—No. Los accidentes.

BEBA VINO, pero vino puro y bueno, completamente clarificado, de...

ROBERTO DIONIS
VALENCIA

¡EN NAVIDADES!

No debe faltar en su mesa la deliciosa
cerveza **«LA TROPICAL»**

EDICTO

Don Pedro de Naverán y Arrucochea, Capitán de Corbeta de la Reserva Naval activa, Ayudante Militar de Marina del Distrito Marítimo de Lanzarote y Juez Instructor del expediente de varios números 7 de 1956, instruido con motivo del hallazgo de una paca de caucho en el lugar conocido por la Caleta de la Villa el día 16 de mayo de 1946.

HACE SABER: Que por este Juzgado se instruye el expediente de Varios número 7 de 1956, con motivo del hallazgo en el lugar conocido por la Caleta de la Villa, de una paca de caucho de 108 kilogramos, hallada por el vecino de dicho lugar Isidoro Tavio Martín.

Lo que se hace público para que cuantas personas se crean con derecho a dicho hallazgo lo comuniquen a este Juzgado en el plazo de treinta días, transcurrido el cual se tramitará el Expediente con arreglo a derecho.

Arrecife de Lanzarote, 24 de noviembre de 1956